



Foto: Elke Dangelmaier-Vinçon

„O Heiland, rei die Himmel auf“, so heit es in einem Adventslied aus der Zeit des Dreißigjhrigen Krieges. Schon damals warteten die Menschen, dass Gott kommt und hinter der Wirklichkeit, hinter Krieg, Zerstrung, Hunger und Pest das Licht Gottes aufleuchtet und Gerechtigkeit und Frieden mglich werden. Und auch wir warten auf das Kommen Gottes, darauf, dass sein Licht aufleuchtet und wir hinter allen Schrecken eine neue Wirklichkeit erahnen knnen. Denn es gab und gibt viel Dunkel. Immer noch wtet der brutale Angriffskrieg Russlands in der Ukraine. Wir erleben mit Schrecken den Konflikt in Israel und Palstina. Menschen sterben, sind auf der Flucht oder mssen hier und an anderen Orten eine neue Heimat finden. Wir brauchen einen Riss in der Welt, durch den Gottes Licht scheint. Wie gut, dass wir geffnete Kirchen haben und mit den alten Liedern und manchen neuen, mit Konzerten und Gottesdiensten die Herzen der Menschen berhren. Ob mit Musik oder durch den Kirchenraum, ob in Liedern oder Predigten, immer hren wir die gute Botschaft: Gott kommt. Er ist an unserer Seite, auf ihn knnen wir uns verlassen in allem, was uns ngstigt

und sorgt. Auch in unserem persnlichen Leben. Wir drfen hoffen, dass der Himmel immer wieder aufreißt, und sei es auch nur fr einen Moment des Glcks und der Freude. Es wird nicht fr immer dunkel bleiben. Gott ist unterwegs.

Sie alle haben im vergangenen Jahr in irgendeiner Weise Licht gebracht mit Ihrer Arbeit und Ihrem Einsatz fr das Evangelium und die Menschlichkeit, und dafr danke ich Ihnen von ganzem Herzen.

So wnsche ich Ihnen und Ihren Lieben ein gesegnetes Christfest, beglckende Momente mit den Menschen, die Ihnen am Herzen liegen, etwas Ruhe, auch wenn Sie arbeiten mssen, und Gottes Segen und Geleit im neuen Jahr.

Mit herzlichen Gren auch von Frau Reiber im Bro der Prlatur

Ihre

